
Pièces Studio

Superficie 27 m²

Référence 86219712

Prix 520 000 €

Paris 1Er
Appartement à vendre (75001)
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Situé  rue  Saint  Honoré  au  2ème  sans  ascenseur  d'une  belle  copropriété  classée

Monuments Historiques,  Barnes vous propose cet  appartement  d'une surface de

30m2  (27m2  Loi  Carrez)  avec  de  magnifiques  volumes  :  3,40m de  hauteur  sous

plafond;  très  lumineux  :  Orienté  plein  sud,  avec  une  vue  unique  donnant

directement sur le parvis de l'Oratoire. Cet appartement est composé d'une entrée,

d'un  salon  avec  cuisine  ouverte  équipée,  d'une  salle  de  douche,  de  dressings  et

d'un espace nuit  en mezzanine. Rénovation récente de qualité. Bien présenté par

l'agence BARNES Saint-Honoré. Honoraires à la charge du ...

Barnes  is  proposing  this  30m²  or  323  sq  ft  (27m²  or  291  sq  ft  under  the  Carrez

Law) apartment offering great volume, on the 2nd floor of a beautiful condominium

listed as  a  Historic  Monument,  located on Rue Saint  Honoré.  3.40m (11ft)  ceiling

height; very bright: South-facing, with a unique direct view over the forecourt of the

Oratoire.This apartment comprises an entrance hall,  a living room with fitted open

kitchen,  a  shower  room,  wardrobes  and  a  mezzanine  sleeping  area.Recent

high-quality  renovation.Apartment  listed  with  the  BARNES  Saint-Honoré  agency.

Fees payable by the seller - Average ...

BARNES PIED-A-TERRE SAINT-HONORE

122 rue du Faubourg Saint-Honoré - 75008 PARIS 8EME

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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